



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICO INFORMA.MX

02/10/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Kuri, mejor que Vila el agachón

En el PAN de Marko Cortés, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila era uno de ellos que se auto-candidateaba como el mejor gobernador, no solo del blanquiazul, sino de todo el país. Esa percepción que quiso generar a todo México, simplemente solo se la creyó él con base a los queda-bien de su equipo cercano que le aplaudían y le gritaban que era el mejor. Naturalmente que al considerar que llevaba mano como el mejor gobernador, decidió levantar la mano para ir por la candidatura Presidencial del PAN y de todo el frente Amplio por México del PRI y PRD.

Dicen los que saben que andaba cabildeando con el líder nacional, Marko Cortés y que después, ya cerca de abrir el proceso se volvió una exigencia, se sentía que la merecía y por eso lo gritaba a los cuatro vientos que estaba más que seguro que sería el candidato.

Lamentablemente para él y su equipo de queda bien, Marko Cortés le presentó las encuestas que lo mantenían por abajo de otros gobernadores, incluyendo al de su propio partido, Mauricio Kuri de Querétaro, que, basta recordar fue también el coordinador de la bancada panista de senadores y con buenos resultados.

Por eso, Vila no le quedó más remedio que recular y declinar la aspiración, pues se veía venir que en las encuestas quedaría en tercero o cuarto lugar tan solo del PAN. Naturalmente que se veía de una personalidad. Frente a AMLO muy agachón para criticarle. Obviamente que le peso las simpatías y caravanas que hacía abiertamente al Presidente López Obrador en sus giras por Yucatán. Le aplaudía y hasta lo veneraba, cuando en las



mañaneras les gritaba que los panistas, priistas y perredistas eran unos corruptos y ladrones, que no tenían llenadera. Por eso se le cayó.

Bueno Marko Cortés ayer soltó que uno de los mejores gobernadores del país y obvio0 del PAN, es Mauricio Kuri, pues respaldo el modelo de administración pública que les ha dado resultados.

Por eso señaló que el Partido Acción Nacional gobierna mejor y gobierna para todos. Vaya que hay garantía.

El líder nacional visitó Querétaro para estar presente en el segundo informe de Kuri, llegaron alcaldes, gobernadores, senadores y diputados y los líderes de las 32 entidades para respaldarlo.

Desde luego que no podía faltar la senadora Xóchitl Gálvez, inminente candidata Presidencial del Frente Amplio por México que se llevó todos los aplausos de los queretanos.

Bueno, Marko Cortés adelantó que el buen trabajo de Kuri, como gobernador, refrenda la confianza a los queretanos y sin duda ganarán en el 2024, los 18 municipio, las seis diputaciones federales y la fórmula del Senado con dos escaños, amén del Congreso del Estado.

Si llegó la artillería de panistas con esos números negros, sin duda habría otras cifras más que aportarían los priistas de Alejandro Moreno "Alito" con un 18 por ciento para reforzarlos, eso sí, si los pronósticos se conservan como les marcan hoy las encuestas: carro completo.

POR ECNUESTA NACIONAL VA EDUARDO Y ARMENDARIZ POR CHIAPAS

Nos aseguran que estaba contemplada la posibilidad de que aspirantes de Morena a la gubernatura de Chiapas, como el coordinador morenista en el Senado, Eduardo Ramírez o la empresaria Patricia Armendáriz, no fueran favorecidos con el voto de los consejeros en esa entidad, pues será el Comité Ejecutivo del partido, quien los proponga para las encuestas, que es la fase definitiva.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX

02/10/2023

OPINIÓN

No pierda de vista que Eduardo Ramírez si no llegará como candidato de los morenos, podrían perder el estado que hoy gobiernan con Rutilio Escandón, un personaje político más gris que el gris y que dejó un mal, pero muy mal sabor de boca en los chiapanecos con un estado más que violento, sin obras y sin dinero.

ATENDER MIGRANTES EN AGENDA 2030: MARECLA GUERRA

Dicen que desde el Gobierno sí se atiende a los migrantes que transitan por México en medio de una tragedia, lo cierto es que la indiferencia es la constante, por ello la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra llamó a avanzar en los objetivos de la Agenda 2030 en la cual, lejos de criminalizar la migración, se considera como un importante agente para impulsar el desarrollo sostenible.

Desde luego que es una buena propuesta de corte 100 por ciento humano, y que ojalá, desde Palacio Nacional no pongan su atención sólo en lo electoral, pues hay la necesidad que los diputados, sobre todo los de mayoría de Ignacio Mier se apliquen para ofrecer un marco legal que ayude a contener esta situación que está en una severa crisis humanitaria.